



J'ai déposé pour le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) un seau d'eau afin qu'il se lave de l'état de grande impureté. A l'aide de sa main droite, il versa de l'eau sur sa main gauche, deux ou trois fois. Puis, il nettoya sa partie intime. Il posa ensuite sa main sur le sol.

Maymûnah bint Al-Ḥârith dit : « J'ai déposé pour le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) un seau d'eau afin qu'il se lave de l'état de grande impureté. A l'aide de sa main droite, il renversa de l'eau sur sa main gauche, deux ou trois fois. Puis, il nettoya sa partie intime. Il posa ensuite sa main sur le sol, ou sur le mur, deux ou trois fois. Il rinça ensuite sa bouche et son nez et lava son visage et ses bras. Puis, il versa de l'eau sur sa tête et lava tout son corps. Il se déplaça ensuite et nettoya ses pieds. Je lui tendis un tissu, mais il le refusa et se mit à retirer l'eau avec ses mains. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Dans ce hadith, la mère des croyants Maymûnah bint Al-Ḥârith (qu'Allah l'agrée) nous dévoile l'une des façons qu'avait le Prophète (sur lui la paix et le salut) de se purifier de l'état de grande impureté. Elle posa à l'endroit réservé pour sa douche de l'eau, pour qu'il se purifie avec. Il versa alors de l'eau sur sa main gauche à l'aide de sa main droite, puis les nettoya, à deux ou trois reprises. Puis il nettoya sa partie intime, afin de laver ce qui l'avait souillé de cette grande impureté. Ensuite, il posa ses mains sur le sol ou sur le mur, et les frota, deux ou trois fois. Il se rinça ensuite la bouche et le nez et lava son visage et ses bras. Puis, il versa de l'eau sur sa tête et lava le reste de son corps. Après quoi, il se déplaça vers un autre endroit afin de laver ses pieds, qu'il n'avait pas lavés. Elle lui amena alors un tissu afin qu'il se sèche, mais il le refusa et frota son corps de ses mains afin de se sécher.

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

